



Centre Labelle Centre
Évaluation et intervention psychosociale
Psychosocial assessment and intervention

Bureau de Timmins
180, avenue Jubilee O
Timmins, ON
P4N 4M9

Bureau de Kapuskasing
75, rue Queen
Kapuskasing, ON
P5N 1H5

Bureau de Hearst
60, 9e Rue.
Hearst, ON
P0L 1N0

Measures taken to ensure our clients' safety

- Clients are asked to reschedule their appointment if they have any symptoms of COVID-19 (applicable to in-person appointments only).
- Recommended public health measures will be followed by our staff. We ask that clients also comply with recommended public health measures.
- We ask that clients contact us if they receive a positive COVID-19 test or if they develop symptoms within 14 days of visiting the Centre.
- As the Centre Labelle's offices are within the Université de Hearst's buildings, their COVID-19 policy is also applicable.



Mesures prises pour assurer la sécurité de nos clients

- Nous demandons aux client-e-s de reprendre leur rendez-vous s'ils ou elles ont des symptômes de la COVID-19 (seulement applicable pour les rendez-vous en personne).
- Les mesures de santé publique recommandées seront respectées par les employé-e-s. Nous demandons aussi aux client-e-s de respecter ces mesures.
- Nous demandons aux client-e-s de nous informer s'ils ou elles reçoivent un résultat positif (sur un test COVID-19) ou s'ils ou elles développent des symptômes à l'intérieur de 14 jours suite à leur visite au bureau.
- Puisque les bureaux du Centre Labelle sont situés sur les lieux de l'Université de Hearst, leurs politiques en lien avec la COVID-19 seront aussi respectées.